

Terminó paro: Los Cesfam retoman atención normal

Confusam explicó que se espera abordar el petitorio junto al Ministerio de Salud este lunes.

Redacción La Estrella
cronica@estrellaarica.cl

Después de tres días de paro de Arica a Magallanes, la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal (Confusam) confirmó que hoy se reanuda con normalidad las atenciones en los diferentes centros de salud de atención primaria. Asimismo, anunciaron que a nivel nacional el gremio espera el llamado del Ministerio de Salud para abordar las problemáticas que afectan a su sector.

“Mañana (hoy) se retoman las atenciones normales en los cesfam, la gente puede acudir, pero recordemos que también están disponibles el SAR y SAPU que están atendiendo las patologías al igual que las postas rurales”, comentó Nancy Guerrero presidenta de la Confusam Arica.

En cuanto al paro na-



DESDE LA DIRIGENCIA DE LA CONFUSAM ANUNCIARON QUE HOY SE NORMALIZAN LOS SERVICIOS.

98%

de adhesión tuvo el paro, según lo informado por la presidenta de la Confusam Arica.

cional y la adhesión a nivel regional, la dirigente explicó que, “nosotros hemos mantenido nuestra movilización con un 100% de ad-

hesión, y a nivel nacional tuvimos un 98% de adhesión. Y en el último día se realiza la gran marcha en Santiago a nivel nacional, luego terminado este periodo, recién el Ministerio de Salud llama a los dirigentes nacionales en Santiago para entrar en conversaciones. Porque ellos no van a querer que sigamos en movilizaciones, y no es tampoco la intensión de nosotros, porque sabe-

mos que el más perjudicado es el usuario y la marcha no es en contra del usuario”, explicó Guerrero.

Por ahora la Confusam no tiene contemplada otra movilización, pero esperan que se puedan resolver parte de sus demandas relacionadas con la inseguridad en los recintos, falta de conectividad, demora en transferencia de pagos de incentivos y otros.

AGENCIA UNO